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A proximité des plages festives de Pampelonne et seulement dix
minutes du centre de Saint-Tropez, sublime villa contemporaine
d'inspiration Art Déco lovée dans un écrin de verdure aux essences
méditerranéennes. A I'abri des regards et de toutes nuisances, cette

villa d'exception fait face a la mer dans un parc somptueux d'environ

12 000 m2. Réalisée par un architecte de renom, elle développe 420 m?
habitables et vous offre 6 chambres en suite. Le merveilleux parc
comprenant, un magnifique espace piscine bordé de bois exotique, un

terrain de boules, un espace barbecue, un carport et une ...

Close to Pampelonne and only 10 minutes' walk from the sea, this exceptional villa

invites you 1o relax and delight. Located in a preserved environment and out of L

sight, just 10 minutes from Saint Tropez, this vila develops 420 mAA? of Iving
space on approximately 12,000 mA,A2 of land. Designed by a renowned architect
and landscaped by the best professional in the region, this residence offers 6
en-suite bedrooms, a magnificent swimming pool area lined with teak and a
sublime garden with Mediterranean species . The open sea views are a daily

wonder. A powerful and calming site. The ...
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